

**Der Verwaltungsrat, die Geschäftsführung und die Mitarbeiter
der BAUHAUS Gruppe trauern um den Firmengründer**

Heinz Georg Baus

der am 10. Mai 2016 im Alter von 82 Jahren verstarb.

Menschliche Wärme, Weltoffenheit und in allen
Kulturen bewandert, Innovationen verbunden mit
einer hohen Kompetenz im Handel sowie
unternehmenspolitischer Weitblick zeichneten ihn aus.

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von einer
grossen Persönlichkeit.

Wir werden Heinz Georg Baus überaus vermissen
und sein Engagement wird uns allen ein Vorbild bleiben.

Unser ganzes Mitgefühl gilt in diesen Stunden seiner Familie.

**Verwaltungsrat, Geschäftsführung und
Mitarbeiter der BAUHAUS Gruppe**